

<https://www.ladepeche.fr/article/2018/12/01/2916789-l-heure-est-venue-de-rebondir.html>

Publié le 01/12/2018

L'heure est venue de rebondir

Football - Amateurs - Football



Les Balmanais devront convaincre à Canet-en-Roussillon./ Photo DDM, archives, Emmanuel Vaksman

Plus que jamais, l'équipe fanion du [Balma](#) Sporting Club (BSC) joue dans le dur. Et son déplacement ce samedi soir à Canet-en-Roussillon s'annonce capital pour la suite du championnat. En queue de classement de national 3 depuis leur défaite face à Rodez il y a une semaine, les Balmanais sont condamnés à trouver le chemin des filets canétois pour briser la spirale infernale dans laquelle ils sont plongés. Même si Fabrice Dubois se montre confiant sur la valeur des hommes qu'il entraîne, «qui travaillent dur et restent soudés», l'heure n'est donc plus à tergiverser. Canet-en-Roussillon reçoit Balma ce soir à 18 heures.

La Gambardella à Muret

À l'issue du tirage au sort du premier tour fédéral de la coupe Gambardella, qui a eu lieu jeudi, les U19 balmanais se déplaceront à Muret dimanche 16 décembre. Équipe murétaire que le BSC connaît bien, puisque les deux formations évoluent dans le même groupe en championnat.

La Dépêche du Midi